

Freitag, 19. August 2022, Münchner Merkur - Nord / Termine

Neuer Vorstand beim Feuerwehrverein Harthausen



Der Feuerwehrverein Harthausen hat eine neue Vorstandschaft, meldet die Feuerwehr. 1. Reihe: (von links) Ehrenkommandant und Zugführer Markus Mende, Zweiter Vorsitzender Sven Heiber, Vorsitzende Elisabeth Schmid, Dritter Vorsitzender und Kommandant Georg Schachtner, Ehrenkommandant und Beisitzer Herbert Baumann senior; 2. Reihe (von links) : Kassier Melanie Konold, Zweiter Kommandant Mathias Friesinger, Gruppenführer Armin Gauggel, Beisitzer Andreas Wagner und Schriftführer Christoph Petroll. Foto: privat